

## **Verificación de Antecedentes – Q & A**

### **¿Por qué es que Girl Scouts of Greater Los Angeles conduce verificaciones de antecedentes?**

La seguridad de las niñas es nuestra consideración más importante cuando apuntamos a nuestros voluntarios. Para proteger a las niñas en nuestro cargo, Girl Scouts of Greater Los Angeles se ha unido con las Girl Scouts of the USA. para desarrollar un sistema que conduce verificaciones de antecedentes penales a los voluntarios y todo el personal del concilio. Es un lazo más en la red de seguridad que ofrecemos para proteger a nuestras niñas.

### **¿Qué se requiere y como se utiliza la información?**

A través del sitio web de IntelliCorp, los solicitantes deben dar su nombre, fecha de nacimiento, su seguro social y información de la unidad de servicio en su área. Girl Scouts of Greater Los Angeles no retendrá esta información. IntelliCorp utilizará la información para reportar la historia penal del individuo. Este informe es utilizado para determinar la elegibilidad de un puesto como voluntario en nuestra organización. Su número de seguro social en el informe de historia penal no se utilizará para ningún otro propósito aparte del proceso para conducir una búsqueda de antecedentes más precisa.

### **¿Qué pasa si no tengo un número de seguro social?**

En la mayoría de los casos la verificación de antecedentes penales todavía puede llevarse a cabo. Por favor consulte a el Especialista del Desarrollo para Voluntarios en su área.

### **¿Qué pasa si GSGLA recibe resultados en el informe que indican que tengo antecedentes penales?**

La decisión de excluir o limitar la participación de un individuo como voluntario o miembro de personal del concilio se queda a la discreción única de las Girl Scouts of Greater Los Angeles. Los factores que serán considerados incluyen, pero no son limitados a, la naturaleza y gravedad del delito, y el tiempo transcurrido desde que ocurrió la conducta criminal. Girl Scouts of Greater Los Angeles revisará el informe de cada solicitante on a case-by-case basis.

### **¿Que información se incluye en la verificación de antecedentes?**

Para los voluntarios la verificación de antecedentes penales incluye búsqueda de convicción, arrestos, registros judiciales, de recluso o de preso? y ofensas sexuales.

### **¿Qué pasa si Girl Scouts of Greater Los Angeles recibe resultados de antecedentes penales que yo considero que son incorrectos?**

De acuerdo al Acta de Reporte de Credito Justo (Fair Credit Reporting Act), usted tiene el derecho de obtener un copia gratis de cualquier Informe del Consumidor de IntelliCorp dentro de los 60 días en que cualquier acción adverse que se toma en contra de usted que sea basada en el informe. También tiene 30 días para reportar y disputar los resultados que usted considera sean incorrectos o incompletos, dados por IntelliCorp, quien es la fuente de información. Girl Scouts of Greater Los Angeles confiará en la información contenida en el informe de antecedentes penales hasta que un informe corregido sea proporcionado.

### **¿Cómo puedo obtener esta información en respecto a mi historia?**

Usted recibirá información facilitada por Intellicorp, ellos le enviarán una carta con la información relativa a su informe si existe información adversa.